
Câmara de Vereadores de Pindamonhangaba 
Estado de São Paulo 

REQUERIMENTO 3 1 2 3 

Ao Executivo Municipal, requerendo junto ao departamento competente, qual a perspectiva para o 

retorno dos serviços de radiografia na UPA de Moreira César, pois as informações são de que este serviço 

essencial para alguns diagnósticos de urgência e emergência estão sem ser realizados há cerca de um mês 

por falta de manutenção do equipamento, fazendo com que as pessoas sejam levadas à UPA do 

Araretama para realizar o exame. 

WIPIIIIIMMINOMMI10~1112.1, 

APROVADO 

1 8 NOV, 2021 

Vereador José Carlos Gomes - Cal 
Presidente 

Senhor Presidente: 

REQUEIRO à Mesa, consultando o Plenário, que seja oficiado o Senhor Chefe do Executivo Municipal, 

requerendo junto ao departamento competente, qual a perspectiva para o retorno dos serviços de 

radiografia na UPA de Moreira César, pois as informações são de que este serviço essencial para alguns 

diagnósticos de urgência e emergência estão sem ser realizados há cerca de um mês por falta de 

manutenção do equipamento, fazendo com que as pessoas sejam levadas à UPA do Araretama para 

realizar o exame. 

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, Pindamonhangaba, 18 de novembro de 2021. 
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